



Gaël Perrin, plusieurs fois titré au niveau national.

Le Ski Nautique Club Crans-Montana souffle ses 20 bougies !

CATHY PREMIER

Le Ski Nautique Club Crans-Montana fête le 15 août prochain ses 20 ans d'existence !

Une date à épingler dans vos agendas si vous êtes amateur ou passionné de ski nautique et de wakeboard. Car pratiquer des sports nautiques sur le Haut-Plateau, après avoir fait un parcours de golf par exemple, c'est tout à fait possible. Cap vers l'Etang Long ! Autant dire dans un cadre unique. « *Crans-Montana a été la première station de montagne à proposer du ski nautique.* » déclare Poupy de Courten. Cette activité est praticable de mai à octobre.

Des démonstrations de ski nautique

Au programme du 15 août prochain ? De 14h à 17h il y aura des démonstrations de ski nautique et de wakeboard. De 16h à 21h la fête se poursuivra avec un après-ski dansant. Country music au menu avec le groupe Spencer Chaplin Band (5 musiciens dont Spencer qui n'est autre que le petit-fils de Charlie Chaplin).

Le Ski Nautique Club Crans-Montana est présidé depuis 1999 par Poupy de Courten. Il a été créé le 30 mars 1998 par quelques skieurs nautiques passionnés tels que Poupy de Courten, Nicolas Cordonier, Sylvain Bonvin, Rudi Studer, Jérémie Robyr, Francis Tapparel, Jacky Bestenheider, Vital Renggli, Alain Duc, Prosper Bagnoud, René Emery, René Rey, Philippe Nicole et Marc Bonvin.

Pendant plusieurs années le ski nautique et le wakeboard étaient pratiqués à Crans avec un bateau, puis pour des raisons écologiques les organisateurs ont décidé de le remplacer par un télésiège nautique. En effet, le télésiège dit « câble » ne produit aucun effet nocif pour la nature. Pas de bruit, pas d'essence, pas de vagues... Avis aux amateurs. ■

The Ski-Nautique Club Crans-Montana is celebrating its 20th anniversary on 15th August !

A date worth noting in your diaries if you are a water-skiing and wakeboard enthusiast. For doing some water sports, after having played a round of golf for example, is indeed a possibility. Off to Etang Long ! That is to say to a unique setting. "*Crans-Montana was the first mountain resort to have water skiing on offer*" states Poupy de Courten. This activity is available from May to October.

Water skiing demonstrations

On the programme for 15th August. From 14h00 to 17h00 there will be some water skiing and wakeboard demonstrations. From 16h00 to 21h00 the party will continue with après-ski dancing. Country music on the menu with the Spencer Chaplin Band (5 musicians, one of them Spencer, who is no other than Charlie Chaplin's grandson).

The Ski-Nautique Club Crans-Montana has been presided over by Poupy de Courten since 1999. It was created on 30th March 1998 by some water-skiing enthusiasts such as Poupy de Courten, Nicolas Cordonier, Sylvain Bonvin, Rudi Studer, Jérémie Robyr, Francis Tapparel, Jacky Bestenheider, Vital Renggli, Alain Duc, Prosper Bagnoud, René Emery, René Rey, Philippe Nicole and Marc Bonvin.

For several years the water-skiing and wakeboard activities in Crans used a boat, then, for ecological reasons, the organisers decided to replace it with a nautical ski-lift installation. As a matter of fact, the ski-lift, known as a "cable", has absolutely no harmful effects on nature. No noise, no petrol, no waves... Enthusiasts take note. ■

- De mai à octobre possibilité de faire du ski nautique et du wakeboard sur l'Etang Long.
 - Prêt de matériel
 - Accessible dès l'âge de 6 ans.
-
- From May to October water-skiing and wakeboarding available on the Etang Long
 - Equipment loaned
 - From 6 years-old